まずサメ、プレミアム大高酵素+アミノ酸ドリンク(消化済みのエネルギー、コンクレバン) 弱っていても元気になる!命をつなぐ生命食は大高酵素です!

S さんちのネコちゃんが衰弱してぐったり~!! (-_-:)

ぐったりしてものが食べられず衰弱していました。まずサメ、そこへ

大高酵素とアミノ酸をドッキングして飲んでいただきました。 するとどうでしょう!めっちゃ元気になって走り回ったり ジャンプしたりできるようになりました。

そしてこの猫ちゃんも里子にもらわれていきました。

このような動物でも、素晴らしい変化を起こせるのです。もちろん人間にでも同じことが言えます。 ものが食べられない時や食事の量が極端に減ったというようなときには、ぜひ食事の代わりになる

この生命食をしっかり飲んでいただきたいのです。

私も、仲間の先生方も1年に1回は酵素断食をします。





なんかしんどい! 体調不良で、食欲がない…

なぜ酵素断食が必要なのか

体を修復リセットするためです!私たちは毎日食事をしています。どうしても食べ過ぎたりする時 もあります。そうすると内臓にムチを打って働かしているのと同じ状態になります。もちろん内臓 さんも疲れ果てます。そうしたら、十分な働きができなくなり、体も誤作動を起こします。

そうならないために、働きすぎの内臓さんを休ませてあげます。そして早い回復を手助けするのが 大高酵素の酵素断食なのです。酵素断食というよりも、酵素によるファスティングですね。

いつも食べているお食事を酵素に置き換えるだけ!

大体 1 食が 150m l から 200m l 相当になります。一食置き替えのプチ断食でも良いのです。 ちょくちょくしてあげると悲鳴をあげて、疲れていた体も休めることができて、内臓さんは ほっとして、また元気に働いてくれます。なので、1食置き換え、2食置き換え、

3 食置き換えなどご自分のできる範囲でやってもらうと良いです。

疲れた時、体調不良の時、自己免疫疾患やがんなどの難病の方はしっかりリセットしてください!

ある国立病院の看護師長さんのお話

この方は癌になったとき、ドクターから抗がん剤を勧められました。 しかし、仕事が好きな看護師長は、抗がん剤をすると仕事ができなくなる、復帰できな くなるかもしれないと心配して、抗がん剤を受けず大高酵素による酵素断食を 2 週間行いました。1 日に体に取り入れるのは、大高酵素と水と天然の塩だけです。

これを2週間続けると元気になり、治療することなく元の体に回復しました。



プレミアム大高酵素

2週間大高酵素と水と塩だけを食事として取り入れる酵素断食で体が回復!

素晴らしい成果が何人も出ています!お腹が空けば酵素を飲むと必要なカロリーは補えます。

大高酵素とは、単に食事の代わりになるものだけではありません。ものを食べないで、内臓を休め ることによりオートファジーが働いてくれます。不思議なことが体の中で行われ、弱った細胞組織 を修復してくれます。だから、難病の方ほど、この大高酵素飲むと、なぜか元気になる!皆さん体 験した方は言われます!無理な化学薬品で、体が悲鳴を上げるほど、ムチを打ち続けるよりも 体が喜ぶことをしてあげる方がいいですね。昔から奇病、難病は腹を見よ!と言われています。 今一番大切なのは**腸活**なのです。また必要な方はご相談ください。 吉田薬品